



# まひる

美郷町立千畑小学校  
**夢ここに つながる心 ふみ出す一歩**

学校報 No. 38

令和4年1月21日

## スキー教室はじまりました！

今週からスキー教室が始まりました。今年は、各スキー場ともゲレンデコンディションが良く、子供たちも楽しそうです。各学年で、たくさんの保護者の皆様からご協力をいただいているおかげで、安全に充実したスキー教室を実施することができております。本当に、ありがとうございます。

スキー教室は、1月31日（月）まで続きます。後半も、ご協力をお願いいたします。



1/20 1年 後三年



1/18 2年 後三年



1/19 3年 大台



1/19 4年 大台



1/17 5年 大台



1/17 6年 大台

## 御田交流の再開を願って 御田小学校視察団来校

令和元年まで43回を数えた御田交流ですが、昨年度と今年度は新型コロナのために相互訪問による交流ができない状況となっています。歴史ある交流の絆を絶やすことなく、繋ぎ続けたいと思っておりましたところ、新型コロナの感染拡大が一時収まっていた年末の12月25日（土）26日（日）に御田小学校から校長先生はじめ、PTA会長さんなど7名の方々が、視察訪問に来てくださいました。

これは、御田小学校に今年度赴任した校長先生が、「歴史ある交流を今後も続けたい」「交流相手の千畑小学校について知りたい」ということで、視察訪問を申し出てくださったものです。

視察団の皆様には、千畑小学校の敷地や校舎を案内する他に、町の歴史民俗資料館や、角館の武家屋敷通りの様子も見ていただきました。また、美郷町藁の会の方々を講師に迎え、わら細工体験として「注連飾り作り」に挑戦していただきました。この「注連飾り作り」には、PTA全校役員と交流部の方々にもご案内し、一緒に体験しました。25日（土）の夜には、「交流事業再開祈念 懇親会」を行いました。この会には、学校からは校長・教頭、そしてPTAからは会長・副会長・交流部長、交流事業のOB会組織である「松並木の会」の皆様に参加していただきました。

今回の視察受入により、御田小学校と千畑小学校で交流の意義や再開への決意を、再確認することができました。1日も早くコロナ禍が収束し、交流事業が再開できることを願っています。

## 御田小学校視察団の「わら細工体験」の様子 (12/26)



## まひるっ子の活躍

### ○令和3年度 第52回大曲仙北児童生徒美術展

入賞 5年 ○○ ○○, 6年 ○○○ ○○

佳作 1年: ○○○ ○○○, ○○○○ ○○○, 2年: ○○○○○, ○○○○○

3年: ○○ ○○ 4年: ○○ ○, ○○ ○○ 5年: ○○○ ○○

6年: ○○ ○○

### ○第16回東北ブロック小学生ハンドボール大会 (12/26)

男子の部 準優勝 横手ハンドボールスポーツ少年団 (4年 ○○○○さん)

### ○第26回全県小学生バドミントン選手権(1/10)

男子5年生ダブルス 準優勝 5年 ○○○○さん (美郷町バドミントンスポーツ少年団)

### ○第91回北日本卓球大会 (1/15)

男子カブ 第3位 ○○ ○さん (県南卓球道場)